

ケツメイシ × Peach のコラボレーションがテイクオフ！

～ケツメイシがPeachの旅をHappyに彩り、盛り上げる！
ケツメイシ書き下ろしのPeachイメージソングが機内で聴こえてくる！～

- ・ ケツメイシ作詞作曲のPeachイメージソング「テイクオフ」が登場
- ・ 「テイクオフ」は10月26日発売のニューアルバム「KETSUNOPOLIS 10」に収録
- ・ 「KETSUNOPOLIS 10」発売日の10月26日より、Peach機内BGMに「テイクオフ」を採用
- ・ 12月7日より、ケツメイシ × Peachラッピング機「KTMジェット」が運航開始予定

Peach Aviation株式会社（以下：Peach、代表取締役CEO：井上 慎一）は、10月26日（水）より、日本を代表する男性アーティストユニット「ケツメイシ」とコラボレーションする事を発表いたしました。

「ケツメイシ × Peach」のコラボレーションでは、Peachの軌跡と未来をテーマにしたPeachイメージソング「テイクオフ」を作詞作曲いただき、同曲は10月26日に発売される10枚目のアルバム「KETSUNOPOLIS 10（ケツノポリス10）」に収録されています。また、Peachイメージソング「テイクオフ」は、同日より、Peach全路線の搭乗時と降機時のPeach機内BGMにも採用され*1、Peachでの旅をさらに盛り上げてまいります。

さらに、12月7日からは、来春からの全国アリーナツアー『KTM TOUR 2017 幻の六本木大サーカス団「ハッキリ言ってパーティーです!!」』に向けて、ケツメイシ × Peachのオリジナルラッピング機「KTMジェット」の運航を開始予定です。アジアの空をケツメイシと共に彩る取り組みを通じて、音楽と空の旅を結び付け、新たなムーブメントの創出を目指します。

「ケツメイシ × Peach」のコラボレーションの詳細については、10月26日オープン予定の本コラボレーションの特設サイトでも紹介いたします。

「ケツメイシ × Peach」コラボレーション特設サイト イメージ画像



今年でメジャーデビュー15周年を迎えるケツメイシは、老若男女問わず豊富なファン層から支持されており、「旅」をテーマにした代表曲も世に送り出しています。2005年に発売した「さくら」はユニット設立以来初となるミリオンを達成し、大反響を呼んだほか、今年8月に日産スタジアムで行われた15周年ライブには、過去最多の7万人を動員するなど、多くの人々が一度は聞いた事のある曲を世に送り出してきた、日本屈指のアーティストです。

Peachでは、空の旅をより身近に、魅力的に感じていただけるよう、今後も新たな旅のきっかけを提供してまいります。どうぞご期待下さい。

【ケツメイシとの主なコラボレーション内容(予定)】

<10月26日>

- ・ニューアルバム「KETSUNOPOLIS 10」に、ケツメイシ作詞作曲のPeachイメージソング「テイクオフ」が収録。
- ・Peachイメージソング「テイクオフ」をPeach便の搭乗時と降機時の機内BGMに採用。^{*2}

<11月20日>

- ・Peachの機外誌「PEACH LIVE Vol.03」にて、ケツメイシのメンバーのインタビュー記事を掲載。

<12月7日>

- ・ケツメイシ × Peachのオリジナルラッピング機「KTMジェット」の運航を開始。^{*3}

^{*1} 機内の状況や運航の状況によっては、当該曲を再生しない場合があります。

^{*2} 機内での再生期間は、2016年10月26日～ライブツアー最終日(予定)までとします。

^{*3} 「KTMジェット」の運航期間は、2016年12月7日～ライブツアー最終日(予定)までとします。

Peach について(www.flypeach.com)

Peachは、2012年3月に関西空港を拠点として運航を開始しました。2014年7月には那覇空港を関西空港に次ぐ拠点空港とし、また、2015年8月には羽田空港に就航しました。現在、1日あたりの搭乗旅客数は13,000人を超え、路線数は国内線14路線、国際線10路線の全24路線を展開。2017年度には、仙台空港を拠点空港とし、2018年度には新千歳空港を拠点空港とします。